



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/53343

02/06/2021

130498

AUTOR/A: CANTERA DE CASTRO, Zaida (GS); PÉREZ ABELLÁS, Adolfo (GS); SICILIA ALFÉREZ, Felipe Jesús (GS); TIZÓN VÁZQUEZ, Uxía (GS)

RESPUESTA:

En el incendio acaecido en Toén (Ourense) en el mes de agosto de 2020, intervino el Quinto Batallón de Intervención en Emergencias de la Unidad Militar de Emergencias (UME), con treinta y ocho vehículos, ciento veintisiete personas, un helicóptero HU-26. Además, participaron tres aviones apagafuegos del 43 Grupo del Ejército del Aire.

Las unidades de intervención de la UME realizaron un ataque directo con autobombas al frente de llamas, para posteriormente perimetrar el incendio con máquinas empujadoras. Se desplegaron principalmente en el flanco izquierdo del incendio, desplazándose también a la cabeza y la cola para realizar cometidos concretos, como sofocar llamas y refresco del terreno.

Madrid, 22 de julio de 2021